toire couvriront seulement 50% de la Cisjordanie actuelle, le reste (dont les terres les plus fertiles, les nappes phréatiques, etc.) sera de facto annexé à Israël.

La sécurité n'est ici qu'un prétexte. Cette construction carcérale démentielle est conçue non seulement pour enfermer une population et briser une société en la morcelant; mais aussi pour voler des territoires, but premier de la colonisation. La construction du mur avance très vite. Nous pouvons et nous devons agir!

D'abord au quotidien, nous pouvons boycotter les produits provenant d'Israël (de nombreux fruits cultivés en Israël sont vendus dans nos supermarchés) et désinvestir de toutes les entreprises qui collaborent avec le projet annexionniste d'Israël. Ensuite en tant que citoyens, nous devons exiger de notre gouvernement qu'il impose des sanctions contre l'état d'Israël.

Récemment encore, la Confédération a acheté du matériel militaire israélien alors même qu'une pétition munie de 24 000 signatures s'y opposait. La Suisse est la dépositaire des Conventions de Genève et doit cesser sa collaboration militaire avec la puissance occupante israélienne. De plus, elle doit imposer des sanctions économiques contre cet état jusqu'à ce qu'il respecte le droit international.

Seuls le boycott et les sanctions peuvent faire plier cette idéologie colonisatrice dévastatrice. Ne soyons pas complices, agissons! MIREILLE CLAVIEN,

Genève

Lausanne

## NE SOYONS PAS COMPLICES

PALESTINE Mireille Clavien appelle les citoyens et le Gouvernement suisse à boycotter les entreprises et les produits israéliens.

Signe de la résurgence intolérable d'un nouvelle forme d'apartheid, un mur de huit mètres de haut défigure le paysage et étouffe 2,5 millions de palestiniens. Une fois terminé, ce mur confinera la population palestinienne dans de minuscules bantoustans, morcelés et entre lesquels la circulation sera continuellement entravée par les forces de l'occupation israélienne. Et ces fragments de terri-